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ACTA      DE      ASPECTOS      POSITIVOS,      ASPECTOS      A      CORREGIR,      SUGERENCIAS      Y

RECOMENDACIONES  DE  IA  CIUDADANIA  EN  LA  ASAMBLEA  DE  DELIBERACION  PuBLICA

DE   RENDIC16N    DE   CUENTAS   2023   DEL   G0BIERNO   AUT6NOMO   DESCENTRALIZADO

MUNICIPAL FRANCISCO DE ORELLANA.

En  la  ciudad  de  EI  Coca,  cant6n  Francisco  de  Orellana,  a  los  treinta  (30)  dias  del  mes  de

mayo de dos mil veinticuatro, desde las 09:20, en el Auditorio del Terminal Terrestre Coca
EP,  se  efectda  la  Audiencia  de  Deliberaci6n   Publica  de  Rendici6n  de  Cuentas  del  GAD

Municipal y de Alcald`a del aFio 2023, trasmitida en vivo a trav6s de Yasun` Medios, durante

el  desarrollo  de  la  audiencia  un  punto de  la  agenda  de trabajo trata  sobre  la  recopilaci6n
los aspectos  positivos y aspectos que se deben corregir o eliminar para  mejorar la gesti6n
municipal,   de   conformidad   a   lo  establecido  en   la  Guia   especializada   de   Rendici6n  de

Cuentas para los Gobiernos Aut6nomos Descentralizados, en  la cual indica la Fase 3, punto
4  menciona  //  (Las  sugerencias y  recomendaciones se  incluyen  en  el  informe final,  en  un
ac5pite que diga: Sugerencias de la ciudadani'a).

En virtud  de  lo indicado a  continuaci6n  se describen  los aspectos  positivos y aspectos que
se   deben   corregir   o   eliminar   para   mejorar   la   gesti6n   municipal,   y   las   sugerencias   y

recomendaciones  presentadas  por  la  ciudadani'a  y  los  representantes  de  la  Asamblea
Ciudadana  Local,  las  mismas que  se  incluiran  en  el  informe final  de  Rendici6n  de  Cuentas

2023, del Gobierno Aut6nomo Descentralizado  Municipal  Francisco de Orellana.

Los aspectos positivos y los aspectos que se deben corregir, fueron sistematizados a trav6s
de  sistemas  o  mesas  tem5ticas,  las  cuales  estan  establecidas  en  el  Plan  de  Desarrollo  y
Ordenamiento Territorial cantonal, y estas son:

Mesas de Trabajo por Sistemas en la Deliberacion Publica
Barrios/No.

NOMBRE

€CUALES       SON        LOS       ASPECTOS £QUE ASPECTOS SE  DEBEN  CORREGIR a

POSITIVOS                  QU E                  DE BEN EIIMINAR  PARA  MEJORAR  LA  GEST16N Comunidad

FORTALECERSE  V  CONSERVARSE  ENLAGEST16NMUNICIPAL? MUNICIPAL?

Sistema Sociocultui.al de I PDOT cantonal

1 Ma ria Tucta Se  agradece  por  el  proyecto  adulto Deben   dar  continuidad   al   proyecto   del Guadalupe

mayor,   ya   que   pasamos   bien,   noscuidan. adulto mayor |arr'va

2 Maria  Llambo Fortalecer los grupos  prioritarios,  por Se sugiere mejorar los convenios y dar el Central

lo      que      se      debe      invertir      maspresupuesto servicio de manera continua

3 Roberto Angu lo Que   todas   las   gestiones   realizadas Realizar     el     incremento     de     inversion

son  positivas  en  especial  la  atenci6n econ6mica   en   los   proyectos   a   grupos

a        grupos        prioritarios:        adultosmayoresydiscapacidad prioritarios

4 Jose Alvarado Gracias sefiora Alcaldesa por trabajar Yo   quiero   que   el   proyecto   de   adulto Nuevo

por las personas mayores mayor    continue,    que     nos    brinde    el Coca

transporte terrestre  recorrido

5 Antonio Chacha Yo     quiero     que     se     mantenga     el No tengo ningdn comentario Guadalupe

proyecto  del  adulto   mayor,  ya   queahilapasomiiybonito,pintando,cantandoconlospromotores Larriva

6 Ovidio  Medina Se   deben   mantener   los   proyectos Se sugiere implementar el alcantarillado, 6de

para  los gi.upos  prioritarios dar seguimiento  para  que  mi  casa  no  se Diciembre

inunde



NO.

NOMBRE

icuALES       SON       LOS       ASPECTOSPOSITIVOSQUEDEBEN tQUE ASPECTOS SE  DEBEN  COFtREGIR 0ELIMINARPARAMEJORARLAGEST16N Barrios/Comunidad

FORTAIECERSE  Y  CONSERVARSE  ENLAGEST16NMUNICIPAL? MUNICIPAL?

7 Oliva  Caicedo Que     mejore     el     alcantarillado     y     la 24 de Maya
infraestructura   de   la   Casa   del   Adulto
Mayor y dar mantenimiento

8 Mariana Se   sugiere   realizar   la   contrataci6n   del Santa  Rosa

Rodriguez transporte  y  que   hay  adultos   mayores

que  no  pueden   ir  a   la  casa  del  adulto
mayor

9 Rosa Vera Se  realice  la  construcci6n de  una cancha

cubierta en la casa  del adulto mayor

10 Carlos  Ulloa Gracias por la atenci6n brindada a los Se       brinde       la       movilizaci6n      y      aire

adultos mayores acondiclonado  en  el  Iugar,  pintar  la  casa

del adulto  mayor

11 Martha  Lalama Depender y trabajar basandose en  la Tratar de mejorar la gesti6n Pindo
ley Central

Sistema Econ6mico Productive del PDOT cantonal
12 Mario  Mora Seguir                    apoyando                     los Ampliar la  cobertura  de ventas a  todo elpa,'s

emprendimientos locales

13 Oscar Reyes Conservarse      la      difusi6n      de      los Mejorar el departamento social ln6sArango

espacios  municipales Buscar        mayor        alcance        en         las
Fortalecer  y   promocionar  al   Coca  a comunidades
nivel  nacional  e  internacional La  parte  mss vulnerable se encuentra en
Fortalecer   emprendimientos   de   lasasociacionesmedianteespaciospromocionales el sector rural

14 Carmen  Lara Fortalecer   los   emprendimientos   de Deberian    terminar    los    proyectos    de ln6s Ara ngo

las asociaciones alcantarillado  en  las juntas  parroquiales

El     alcantarillado     de     ln6s    Arango    ya

deberfa funcionar

Sistema Biofisico del PDOT cantonal
15 An6nimo Comprar     5     nuevas     unidades     de Nuevo

recolectores,      estadisticamente      ElCocaesunaciudadmuygrande Coca

Sistema Politico lnstitucional del  PDOT cantonal

16 Klever  Loor Capacitar      a       todos       sobre       quefunciones,comoMunicipio,debencumplirsuscargosMunicipioactivo Super mal atenci6n  no cumplen horarios

17 Armando Forta lecer              la              pa rtici pa c i6 n Se     priorice     la     participaci6n     en     las Comisi6n

Changotasig ciudadana,    con    la    participaci6n    e contrataciones         pdblicas,         en         las Mixta
Inclusi6n     de     todos     los     sectores difere ntes               a dj u dicac io nes,               a

sociales  del  cant6n,  barrios,  gremios profesionales   del   sector   en   la   cual   se

profesionales       y       ciudadanfa       engeneral realicen  la  obra  pdblica

18 Joselo Alvarado Falta  atenci6n  pdblico Mejorar  la  atenci6n  pdblica

19 Jaime G refa Si  esta   bien  que  haga   rendici6n  decuentas,quesehagaproyectosaprobadoscumplidos La  Belleza

20 Jos€          Marcos Escuchar  sugerencias  de  la  asamblea Socializar  con  los  dirigentes  de  todas  las 20 de Mayo
Guti6rrez Aroca local  ciudadana organizaclones sociales

Sistema Asentamiento Humanos, Movilidad, Energia y Conectividad del PDOT cantonal
21 M a rfa        Te resa Debe    asfaltar    las    calles    del        barrio

Aguinda Guadalupe  Larriva

22 Katherine Seguir    asi    trabajando    y     mejorar Siempre mejorar en  .„ seguir en servicio

Palomeque nuestro    cant6n    ,    como    parques,controlycerrarenelcentro de todos

23 Laura   Armando Dar    trabajo    a    las    compafiias    de La     burocracia     cuando     uno     se     pide Nuevo

Vargas Pereira transporte     de     EI    Coca,     para     las informacr6n,        mucho        demora        en Coca

diferentes actividades contestar
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{CUAIES       SON       LOS       ASPECTOS tQU£ ASPECTOS SE  DEBEN  CORREGIR  0 Barrios/

POSITIVOS                 QUE                 DEBEN ELIMINAR  PARA  MEJORAR  LA  GEST16N Comunidad

I:ORTALECERSE  Y  CONSERVARSE   ENLAGEST16NMUNICIPAL? MUNICIPAL?

24 lose Curay Asfaltado   en   el   barrio   Luis   Guerra,paraasievitartenerproblemasdeInundaciones,acausadefuerteslluviasymejoramientodelsistemadealcantarillado Luis Guerra

25 Ana Arteaga lnstalar sem5foros en la calle Ambato Crear una estrategia  para que, en solares Los Ceibos

vacios,       se       construya       vivienda       e

infraestructura
lndicar     cu6ntos     solares     remontados

fueron  multados y el valor recaudado

26 Maria  Solano Que      reubiquen      a      los      seFiores Coloquen   y   reubiquen   en    lugares   de 12de

comerciantes  de  comidas  a  iln  patio patios    de    comidas,    me    manchan    las Noviembre

de      comidas,      ya       que      en       ml paredes,  se  orinan  en   mi   port6n.   Mss
establecimiento ocupan  la vereda  demipredio,elhumodeloquevendenasado,damaloloralacomida,aminegocio,dejanbasuraysonmuygroseros control

27 Ana  Falconi Que   se   expanda   la   zona   rural   a   la Contratar una  consultoria  para  que haga Flor            del

zona   urbana,   la   expansion   ya   que la   expansi6n   urbana   al   sector   Flor  del Yasun'

somos sector Pantano

28 Ana  Falconl Mantenimiento  y  material  p6treo  al Necesitamos      una      excavadora      para Flor             del

sector,     ya     que     est6     perdido     el limpiar,    zan|as    alcantarillas   que   est6n Yasunl

material  y  est5  tierra   colorada   y  el tapadas  con  barro,  materia  p6treo  para

transporte  no puede transitar todas  las calles,  estan con  huecos

29 Ana  Falcon` Ampliaci6n    de    la    red    de    energia Que   se   cumpla   el   pedido,   ya   que   se Flor             del

el6ctrica  y alcantarillado  pluvial necesita Yasunl

30 Ana  Falconi Necesitamos      agua       potable,      ya Que   se   ejecute   el    proyecto   de   agua Flor            del

llevamos        mss       de        dos       aFlos potable, por obra directa o por medio del Yasunl

gestionando     y     todavl'a     esta     en Barrio      Flor      del      Pantano,      ya      que

provecto.  Nadle  puede vivir sin agua pertenecemos, somos un sector

31 Te6filo Garcia Que empiece de manera inmediata el Por     proyecto     de     CTEA     de     manera Flor            de'

asfaltado,   desde   hace   10   afros   ha urgente  o  par  contrataci6n  directa  para Pantano

pasado y no se ejecuta beneficio  del  barrio  Flor  del  Pantano

32 Carlos Viteri Que    nos    sigan    ayudando    con    el Una    planificaci6n    por    barrio   y    no   se EI  Rancho

arreglo  de  las vias cambie

33 Marco Tandazo Profundizar  el  inter6s  por  resolver  el Mejorar   la   calidad   del   agua   potable   y Julio  Llori

problema    de    la    basura,    se    debe hacer   revisl6n   general   del   sistema   de

invertlr el  monto necesario para ello alcantariHado  sanitario,  esta  colapsando

en muchos sectores

Los aspectos  positivos y los  aspectos  a  corregir seran  enviados  a cada  direcci6n  municipal

para que se proceda a realizar la respectiva contestaci6n y, en funci6n de las contestaciones
establecidas,  se  proceda  a  realizar y ejecutar el  plan  anual  de  sugerencias de  la  rendici6n
de cuentas del afio fiscal 2023. Tal como lo indica el punto a de la cuarta fase del reglamento
de rendici6n de cuentas aprobado por el  Pleno del  CPCCS.

Los compromisos que se aceptan son:

•     Tratar de mejorar la gesti6n del proyecto de adulto mayor.
•      Seguir apoyando los emprendimientos locales

•      El  alcantarillado de ln6s Arango ya deberi'a funcionar

•      Comprar5 nuevasunidadesde recolectores, estadisticamente EI Coca es una ciudad

muy grande



•      Fortalecer  la  participaci6n  ciudadana,  con  la  participaci6n  e  inclusi6n  de todos  los

sectores sociales del cant6n, barrios, gremios profesionales y ciudadanl'a en general
•      Mejorarla atenci6n  ptlblica

•      La burocracia cuando uno se pide informaci6n, mucha demora en contestar
•      lnstalarsem5foros en  lacalleAmbato

•     Crear   una   estrategia   para   que,   en   solares   vaci'os,   se   construya   vivienda   e

infraestructura  e  lndicar cu5ntos  solares  remontados  fueron  multados  y  el  valor
recaudado

•     Que empiece de manera inmediata el asfaltado, desde hace 10 afros ha pasadoyno

se ejecuta, barrio Flor del  Pantano
•      Una planificaci6n porbarrioynosecambie

•      Profundizar  el  inter6s  por  resolver  el  problema  de  la  basura,  se  debe  invertir  el

monto necesario para ello (pago indemnizaciones por el  botadero de basura)
•      Mejorar   la   calidad   del   agua   potable  y  hacer   revisi6n   general   del   sistema   de

alcantarillado sanitario, esta colapsando en muchos sectores

Para  constancia  y fe  de  lo  actuado,  firman  las  partes  que  aqui  intervienen,  en  original  y
copia con el mismo contenido.

EI Coca, cant6n  Francisco de Orellana, 30 de mayo del 2024.

Par la ciudadania Por el GAD Municipal  Francisco de Orellana

I   g. YonelaTenorio Arq. Susana  Rivera
REPRESENTANTE  ASAM BLEA  LOCAL DIRECTORA  DE  RIESGOS

CIUDADANA GAD  MUNICIPAL  FRANCISCO  DE  ORELLANA
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REPRESENTANTE ASAM BLEA LOCAL Mss.  Fann

CIUDADANA DIRECTORADED      ARROLL     SOCIAL

GAD  MUNICIP             ANglsco  DE ORELLANA
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Sra.     ut    Salazar lng.  L               rr    nuevo

REPRESENTANTE  ASAMBLEA  LOCAL DIRECTORA         TURISMO

CIUDADANA GAD MUNICIPAL FRANCISCO  DE ORELLANA
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Por la ciudadania Por el GAD Municip€l  Francisco de)Orellana

ftyrtlfryssafitfa#hor Arq. Wi   ia         amos

REPRESENTANTE ASAMBLEA  LOCAL DIRECTOR  DE  ORDE                               TERRITORIAL

CIUDADANA GAD  MUNICIP FRANCISCO  DE LLANA/ •-\
I

2=Arm#ochangotas'8,
Marlon Sant6rum

REPRESENTANTE ASAMBLEA LOCAL JEFF         RT' AC16N CIUDADANA

CIUDADANA GAD  MUNICIPAL RANCISCO  DE ORELLANA
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Dl RECCION  DE C0lvIUNl CACION Y PARTIC lpACION CIUDADANA

REGISTRO DE ASISTENCIA:  PRESENTAC16N Y APROBAC16N DE SUGERENCIAS, ASPECTOS POSITIVOS Y RECOMENDACIONES DEL PROCESO DE
RENDIC16N DE CuENTAS PERIODO 2023, CON EL EQulpo COORDINADOR DE RCY MIEMBROS DE LA ACL.

FECHA: jueves,  13 de junio del 2024 LUGAR:  CAMPER DE REUNIONES HORA:  15H00
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Nota.  La  informaci6ii  personal  que  usted  nos  proporciona  estin  protegidas  por  la  Lev  de  Protecci6n  de  Datos,  a`itoriza  su  publicaci6n  paTa  fines  de  Pai`icipaci6n  Ciudadana y Control  Social
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Ingeniera. Yonela Tenori®
REPRESENTANTE ASAnm
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EI Coca,  10 de junio de 2024
0 NRO. GADMFO-ALC-2024-514

4I-3``io-2b24
OCAL CIUDADANA

Sefiora. Maria solis                 HQna  jds     /I `juo``o` 2$24
REPRESENTANTE ASArmLEA LOcAL cluDADANA

Sefiora. Ruth Salazar
REPRESENTANTE ASAMBLEA L
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Seflora. Jenyfer Santamaria
REPRESENTANTE ASAMBLEA LOCAL CIUDADANA

Sefior. Darwin Cedefio
REPRESENTANTE ASAMBLEA Log_AL._£.Hap4p_ANA

rt.I"i..             C'|:|tc`:lt``l" C'E

|9i£E6t.+rftjse     r"i;;€d`;sArquitecta. Susana Rivera
DIRECTORA DE RIESGO  i,y

Magister. Fanny Vidal
I)IRECTORA DE DESARROLLO

hgeniera. Lady Barrionuevo
DIRECTORA DE TURISMO

Arquitecto. William Ramos
DIRECTOR DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL

Economista. Marlon Sant6rum
JERE DE PARTICIPACION CIUDADANA

Arquitecto Juan Santiago Velasco

=#faT[&RADD3EEri#£;haoif33pLEARAtMcplfEN±pNRTg#gEg#HroocEsODE
RENDICION I}E CUENTAS.

Magister Ana Maria Quizhpe Ordofiez
DIRECTORA FINANCIERA - EQUIPO COORDINADOR RESPONSABLE DE LA
IMPLEMENTAC16N DEL PROCESO DE RENDIclbN DE CUENTAS.

Magister. David Simba
DIRECTOR DE COMUNICACI0N Y PARTICIPAC16N CIUDADANA EQUIPO
COORDINADOR RESPONSABLE I)E LA IMPLEMENIACI0N DEL PROCESO DE
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La  Alcaldia  del  Gobiemo  Aut6nomo  Descentralizado  Municipal  Francisco  de  Orellana,  tiene  el
honor   de   invitar   a   usted   a   participar   de   la   PRESENTACION   Y   APROBAcldN   DE
SUGERENCIAS,   ASPECTOS   POSITIVOS   Y   RECOI`fflNDACIONES   del   proceso   de
Rendici6n de Cuentas GADMFO periodo 2023 :

Lugar:     Camper de Desarrollo, Cooperaci6n y proyectos
Feeha:     jueves,13 dejunio de 2024
IIoi.a:       15hoo, llegar 10 minutos antes para proceder al registro de asistencia del evento

Con la seguridad de contar con su participaci6n, anticipo mi sincero agradecimiento.

o   Affiftde:cethrfurfu-             ::.;3;i:of;gip.,..::
Tlga. Shirma consuelo cortes sanmigr8l                          ..
ALCALDESADELGAD.MUNICIPAL.,.,``.
FRANCISCO DE ORELLANA
Elaborado por Kerly Alco8er
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EI Coca,13 de junio de 2024
0FICIO NRO. GADMFO-ALC-2024-532

Sefior

Jose Angulo
PRESIDENTE DE  LA ASAMBLEA LOCAL  CIUDADANA DEL  CANTON FRANCISC0
DE 0RELLANA
Presente:
De mi consideraci6n:

A trav6s del presente hago la entrega del Informe Final de] Plan  de Trabajo de Sugerencias y
Recomendaciones emitidas por la ciudadania Rendici6n de Cuentas 2022, Acta de sugerencias
Aspectos  Positivos,   Sugerencias  y  Recomendaciones   de  Rendici6n  de  Cuentas  2023,  del
Gobiemo  Aut6nomo  Descentralizado  Municipal  Francisco  de  Orellana,  Autoridades  de  Elecci6n
Popular.  En cumplimiento al reglamento emitido por el  CPCCS  a trav6s resoluci6n- No.  CPCCS-
PLE-SG-069-2021-476 sobre el Reglamento de Rendici6n de Cuentas,  10 de marzo de 2021.  Y  la
resoluci6n No.  CPCCS-PLE-SG-010-E-2023-0054 del  16  de marzo del  2023  y guia especializada
de Rendici6n de Cuentas, para los Gobiemos Aut6nomos Descentralizados y las personas juridicas
creadas  por  acto  normativo  de  los  GADs,  emitido  por  el  Consejo  de  Participaci6n  Ciudadana,  y
Control    Social.    y    con    RESOLUCION    ADMINISTRATIVA    No.    257-AGADMFO-2024.
Aprobaci6n  del   Informe  Preliminar  de  Rendici6n  de   Cuentas  2023,  del  Gobiemo  Aut6nomo
Descentralizado Municipal Francisco de Orellana.

Por la favorable atenci6n al presente, anticipo mis sinceros agradecimientos.

Nota:  Los  medios  de  venficaci6n  del  lnforme  Final  del  Plan  de  Trabajo  de  Sugerencias  y  Recomendaciones
emitidas por la ciudadania Rendici6n de Cuentas 2022, fueron entregado8 a traves de] ACTA DE ENTREGA -
RECEPCI0N DE LOS MEDI0S DE VERIFICAcldN DEL PROCESO DE RENDIcldN DE CUENTAS DEL
GADMFO 2023, VINCULADOS AL FORMULARIO PRELIMINAR DE LOS GADS.

Atentamente,

Tlga. Shirma Consuelo Cortes Sanmiguel
ALCALDESA DEL GAD. MUNICIPAL FRANCISCO DE ORELLANA
Realiz8do por Marlon Sant6rum


